

INAMU EMPEZARÁ CAMPAÑA CON TODA LA GENTE

Ataque a la violencia desde los **barrios**

◆ **EVELYN ARCE Q.**
evelyn.arce@lateja.co.cr

Atacar la violencia desde los más pequeños hasta los más grandes es lo que quieren hacer el Instituto Nacional de la Mujer y el Gobierno.

Por eso el Inamu dio a conocer ayer que empezará a bretear una campaña en las comunidades como Alajuelita, Desampa, los Hatillos, el centro de Heredia, Puntarenas, Limón, Turri, Coto Brus, San-

ta Cruz, La Cruz y Upala.

La idea es trabajar con bebés, niños, adolescentes, mujeres y hombres de diferentes edades para enseñarles cómo debe ser la crianza respetuosa en ambos sexos, cómo se deben resolver los problemas sin llegar a la violencia y cómo detectarla desde la relación de noviazgo, por ejemplo.

Para ello darán charlas, harán festivales, concursos, campamentos y encuentros comunales.

El ministerio de Salud trabaja-



La ministra Alejandra Mora y la viceministra de Gobernación, Carmen Muñoz, dieron a conocer campaña en Alajuelita. CORTESÍA

rará la campaña con los chiquitos de los Cen-Cinai. El de Educación lo hará con los estudiantes de esas comunidades y el de Cultura trabajará con los jóvenes.

Según el Inamu, la idea es preve-

nir la violencia ya que el Poder Judicial recibe cerca de 49 mil solicitudes de medidas de protección cada año y en el 2013 el OIJ recibió tres denuncias de violaciones sexuales diarias.